

# CCOO i la ciutat de Manresa homenatgen Antonio Polo

La Unió Intercomarcal de CCOO del Bages-Berguedà, la Federació d'Indústries Tèxtils i Químiques (FITEQA-CCOO Bages-Berguedà) i la secció sindical de CCOO de Pirelli, empresa on va treballar durant més de 35 anys, van organitzar, a principis d'any, un acte d'homenatge a Antonio Polo Madrid, històric sindicalista de CCOO, que va morir el 9 de gener del 2010.

L'acte va comptar amb la presència, que des d'aquí volem agrair, de l'alcalde de Manresa, Josep Camprubí, de l'actual direcció de Pirelli España, del secretari general de FITEQA estatal, així com de la multitud d'amics, amigues i companys i companyes que van voler acompanyar la família d'Antonio Polo en aquest emotiu i més que merescut homenatge.

Entre les intervencions, va destacar la del secretari general de CCOO de Catalunya, Joan Carles Gallego, que va llegir una carta del seu homòleg de CCOO d'Espanya, Ignacio Fernández Toxo, dirigida a la família de Polo i que reproduïm tot seguit. També hi va intervenir el màxim responsable de CCOO del Bages-Berguedà, Lluís Vidal Sixto.



El secretari general de CCOO del Bages-Berguedà, Lluís Vidal Sixto, en la seva intervenció en l'acte



Joan Carles Gallego va llegir una carta del secretari general de CCOO d'Espanya, Ignacio Fernández Toxo



L'alcalde de Manresa i els responsables de CCOO van voler acompanyar la família d'Antonio Polo

## Unas palabras para el homenaje al compañero Antonio Polo

*Estimados amigos y amigas,*

*He sido invitado por los compañeros de las comarcas del Bages y el Berguedà y de FITEQA a participar en el homenaje que este 8 de enero rendís al compañero Antonio Polo, fallecido ahora hace un año. Dado que me es imposible participar personalmente, ya que en estos días se están intensificando las negociaciones con el Gobierno respecto a la reforma de nuestro sistema público de pensiones, he considerado que lo mínimo que está en mi mano es hacerlos llegar unas palabras para que, si lo consideráis oportuno, puedan ser leídas en el acto.*

*No tuve el gusto de conocer a Antonio personalmente, pero por lo que los promotores del homenaje me han hecho saber, me ha parecido identificar en él el perfil del sindicalista y militante de izquierdas que dieron lo mejor de su vida para conseguir que las CCOO sean hoy lo que son, el primer sindicato de este país en afiliación y representación.*

*Han sido las personas que como él, tras emigrar de su tierra natal en busca de un trabajo y una vida mejor, se afiliaron al sindicato y con su intensa actividad, en este caso en una empresa tan emblemática como Pirelli, han contribuido a que CCOO sea un referente ineludible para los trabajadores y trabajadoras, para las empresas, los gobiernos y el conjunto de la sociedad.*

*Ahora que hace tan poco, falleció el compañero Marcelino Camacho, es imposible escapar a la nostalgia que produce ver como una estirpe de militantes políticos y sindicales nos va dejando. Fueron hombres y mujeres, como se suele decir, "de otra pasta". Personas a las que el compromiso con los más débiles y en pos de una sociedad más justa e igualitaria, marcaron su vida y su obra. Personas, y lo digo sin ninguna concesión retórica, irrepetibles.*

*No conocía Antonio pero me hubiera gustado hacerlo, seguro que hubiéramos encontrado muchas cosas en común, no en vano somos de la misma generación y compartimos los mismos valores y compromiso; ahora sólo me queda hacerle llegar un fuerte abrazo a su compañera Nemesia y desear que su trayectoria sea un ejemplo a seguir por las nuevas generaciones de sindicalistas que deben recoger el testigo que vamos dejando. ■*

**Ignacio Fernández Toxo**